

embaumé qu'il est des senteurs de poésie qui le parfument. Vraiment cet oiseau-mouche, fidèle à sa devise, vole de fleur en fleur. »

### Pourquoi la chèvre ?

Le *Canadien*, publié à Saint-Paul, Minnesota, est un journal bien connu par l'ardeur qu'il met à défendre notre nationalité.

Dans son numéro du 20 décembre dernier, nous avons trouvé l'entrefilet suivant qui, depuis cinq semaines, nous a tenu plongé dans les profondes régions du rêve :

L'Union française se propose d'acheter une chèvre pour l'initiation de ses membres. Nous savons qu'un comité composé de MM. Vertefeuille, Godbout, Robert, Bazille, Trudeau, Martineau et Rheault, a été nommé pour voir s'il n'y aurait pas moyen de préparer une initiation plus régulière. Comme le comité a déjà \$5 à sa disposition, il est probable que l'achat sera fait d'ici à la prochaine assemblée.

Le M. Vertefeuille, dont on vient de lire le nom, est, croyons-nous, le directeur du *Canadien*. Voudrait-il bien nous dire quel est le rôle de la « chèvre » dans l'initiation des membres de l'Union française ?

P. S. Nous recevons à l'instant le *Canadien* du 24 janvier, et, dans le rapport d'une séance de l'Union française, nous lisons ceci : « Jos. Labissonnière a fait le voyage traditionnel sur la nouvelle chèvre. » Cela nous replonge dans un rêve de plus en plus profond.

### Les prochaines élections en France

PRIONS ET FAISONS PRIER POUR LE SUCCÈS DES

CATHOLIQUES

... « C'est un combat décisif qu'il s'agit de livrer aux francs-maçons et à leurs alliés pour leur arracher le pouvoir. Nous ne saurions, nous, Canadiens, demeurer indifférents à cette lutte politico-religieuse du plus haut intérêt pour notre ancienne mère patrie et pour l'Eglise tout entière. Ne convient-il pas que nous y apportions, outre nos sympathies pour nos cousins catholiques de France, au moins le contingent de nos prières ? Qu'elles s'élèvent donc ferventes vers le ciel pour leur succès, d'ici au jour des élections en mai prochain. Prions et faisons prier dans les familles, dans les communautés, dans les écoles, dans les collèges. Pourquoi ne demanderions-nous